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Romanos 1:28 Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, Dios los entregó a 

una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen; 29 estando atestados de toda 

injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos de envidia, homicidios, 

contiendas, engaños y malignidades; 30 murmuradores, detractores, aborrecedores de 

Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, desobedientes a los padres, 31 

necios, desleales, sin afecto natural, implacables, sin misericordia; 32 quienes habiendo 

entendido el juicio de Dios, que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no 

solo las hacen, sino que también se complacen con los que las practican. 
  

Oremos, ... 
  

42 Y veo cosas que se aproximan, y uno no lo puede decir a la gente. Uno ve diferentes 

cosas, y a uno le es prohibido. Esas visiones que ellos piden, muchas veces se 

arrepentirían si uno se las contara, y uno sabe que no debe hacerlo. Y luego uno entra 

tan profundamente en las visiones, al punto que todo llega a ser una visión, y eso lo lleva 

a uno a un estado nervioso. Uno— uno mira y dice: “Pues, ¿estaré en una visión? Como 

estar aquí, “¿Será esto una visión? ¿Dónde estaré parado realmente?”. ¿Ven? Uno—

uno se sobrecarga, se excede uno mismo. Y uno se entera de cosas acerca de la gente 

que no desearía saber. La gente que desea estas cosas, de poder conocer estas cosas, no 

se da cuenta del costo de ese tipo de ministerio. Uds. no saben lo que implica. Eso 

entonces lleva a desesperación: “Señor Dios, sé que tendré que dar cuenta”. 
  

Fíjense que William Branham hablaba sobre un estado nervioso que puede surgir cuando 

Ud. se sobrecarga y trabaja demasiado. El domingo pasado descubrimos que los 

alimentos que comemos y el estrés pueden desencadenar esta neurosis que es una 

demencia del tiempo del fin. Entonces esta tarde continuaremos en ese estudio para ver 

más de la verdad de Dios con respecto a la demencia que vemos hoy a diario. 
  

Del sermón, La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P:56 el hermano Branham dijo: 

"Hay una gran inquietud en alguna parte. Todos lo saben. Todos se han vuelto unos 

neuróticos. Todo el mundo es un mundo neurótico, y nosotros sabemos que algo anda 

mal. En el Pentágono, por todas partes, nosotros sabemos que algo anda mal. 
  

Influencia 63-0803E P:14 Y si nuestra gente americana está estableciendo la norma 

hoy ante nuestros hijos de fumar cigarrillos, las mujeres y los hombres bebiendo, y 

barajas en la casa, y—y dados, ¿qué clase de—de personas tendremos en la próxima 

raza que ha de venir, o en la próxima generación, mejor dicho, que ha de venir? Serán 

un montón de neuróticos. Y… lo cual, yo pienso que el mundo entero casi está en esa 

condición ahora. Entonces si esta raza, o esta generación, quise decir, está así, ¿qué 

producirá la siguiente? Entonces si hubiera otra, pues, la raza humana entera, si sigue 



yendo en la dirección en que está, llegará a extinguirse completamente, por causa de 

que nos estamos matando a nosotros mismos y fijando los patrones para los demás. 
  

Ahora, aquí él está diciendo algo que es muy digno de mención: está hablando de la forma 

en que esta neurosis en su generación provocaría una neurosis que producirá la extinción 

de la raza humana. Entonces aquí hay algo que tenemos que entender acerca de esta 

neurosis de la que él habla. Y encontramos en la siguiente cita que vincula esta neurosis 

o demencia con lo que está sucediendo en el ámbito social. 
  

Él Tiene Cuidado, ¿Lo Tienes Tu? 63-0721 P:34 Y la vida social. La gente tratando de 

reunirse en esta vida social demencial. No me diga que el mundo no está demente al 

actuar de la manera en que lo está haciendo. Seguro que lo está. Ciertamente. Es un 

mundo neurótico. Y la única manera que escaparemos es mediante la gracia de Dios. 

Note, en esta vida social la gente tiene que venir a un lugar donde socializan en pequeños 

clanes y entran allí y piensan: “Somos mejores que el grupo vecino”. Y se hace 

justamente de esa manera y es... La moral. Golpea la moral de la gente al punto, (con 

honestidad, amigos), que ni aún creo que la palabra “moral” sea identificada entre el 

noventa por ciento de la gente de esta nación. Ellos ni siquiera saben lo que la palabra 

“moral” significa. Se escapa de ellos. Y se ha hecho tan engañoso. 
  

Ahora, la definición de la palabra Moral es: de, o relacionado con, o relacionado con, los 

principios o reglas de conducta correcta o la distinción entre lo correcto y lo 

incorrecto; ético: actitudes morales. 2. expresar o transmitir verdades o consejos sobre 

la conducta correcta, 3. fundamentado en los principios fundamentales de la conducta 

correcta en lugar de en legalidades, promulgaciones o costumbres: obligaciones 

morales. 4. capaz de ajustarse a las reglas de conducta correcta: un ser 

moral. 5. conforme a las reglas de conducta correcta (opuesta a lo inmoral ): un hombre 

moral. 6. virtuoso en asuntos sexuales; casto. 7 relacionado con o actuando sobre la 

mente, los sentimientos, la voluntad o el carácter: apoyo moral. 
  

De modo que la moral tiene que ver con tener una conducta correcta y reglas de conducta 

correctas. Tiene que ver con la personificación de lo correcto en el carácter de una 

persona. Así como la justicia es la expresión de hacer lo correcto. Y no se puede separar 

el hacer lo correcto del pensar lo correcto. Una persona que no piensa bien es incapaz de 

hacer lo correcto. 
  

La Biblia dice en Isaías 45:19 No hablé en secreto, en un lugar oscuro de la tierra; no 

dije a la descendencia de Jacob: En vano me buscáis. Yo soy Jehová que hablo justicia, 

que anuncio rectitud. 
  

Por lo tanto, no se puede separar la justicia de la rectitud. Y pensar bien les hará actuar 

bien. No estoy de acuerdo con aquellas personas que intentan en vano afirmar que son 

justos simplemente por tener una doctrina correcta. El mismo Hermano Branham dijo que 

se puede tener una doctrina correcta, pero estar equivocado en el corazón y hacer lo que 

no es correcto en sus acciones, y tendrán que dar cuenta por eso. 
  

http://www.dictionary.com/browse/immoral


Ya Salido El Sol 65-0418M P:14 A Satanás no le importa cuán religioso sea Ud., o lo 

correcto que pueda estar Ud. en su doctrina. Si Ud. falla en obtener esa Vida, de todas 

maneras no va a subir. No importa cuán religioso, cuán bueno, a cuántas iglesias ha 

pertenecido o a cuántas pertenecerá; nada de eso tiene importancia a no ser que Ud. 

haya nacido de nuevo. 
  

Entrando En El Espíritu 61-0428 P:47 A mí no me importa si el hombre está errado. 

Si él está errado y sincero en su corazón, y Uds. están correctos en su creencia y-y... 

¡Uds. están errados por actuar de la manera que Uds. están actuando! Yo preferiría 

estar en el lugar de él, que estar en el de Uds. Eso es correcto. Yo preferiría estar errado 

en mi doctrina y correcto en mi corazón. Dios lo respetaría más. Así que si un hombre 

está errado, ¿qué de eso? ¡Ayúdenle a él! ¡Él necesita ayuda! ¡Ámenlo! Si Uds. no pueden 

amar a su enemigo lo mismo que Uds. aman a esos que los aman, Uds. no son mejores 

que los publicanos. Eso es correcto. Eso es lo que la Iglesia ha fallado en entender. 

Espero que Uds. lo entiendan esta noche. Espero que Uds. vean de lo que estoy hablando. 
  

Mucha gente piensa que son justicia de Dios debido a su doctrina, pero eso no es lo que 

enseña la Biblia. La Biblia enseña que Ud. es justo porque hace lo que es justo. Por tanto, 

podemos decir que la justicia es el acto de hacer el bien. 
 

Y el apóstol Juan nos dijo en 1 Juan 3:7 Hijitos, nadie os engañe; el que hace justicia 

es justo, como él (Dios) es justo.  
  

Así que no hay manera de que Ud. pueda ser considerado justo si no hace lo 

correcto. Puede afirmar todo el día que es justo porque tiene una doctrina correcta, pero 

la justicia no es una condición del lenguaje o la doctrina, nunca lo ha sido: lo es porque 

afirma que lo es o lo es porque dice que lo es, sino la justicia es un resultado de lo que 

se hace, y lo que se hace es un reflejo de lo que es justo. 
  

Ahora, Ud. podría afirmar que tiene razón, por lo tanto, que sus acciones son correctas y, 

por lo tanto, justas, pero sólo porque lo diga no significa que sea así. Tiene que ser 

expresado para que sea justicia. 
  

La rectitud es una condición para hacer lo correcto, por lo que tiene que ver con las 

acciones, no solo con creer. 
  

Leemos en Salmos 106:3 Dichosos los que guardan juicio, Los que hacen justicia en 

todo tiempo. 
  

Por lo tanto, la Biblia no habla de un solo acto aquí y otro allá, sino de un constante 

caminar y hacer lo correcto. Dichosos los que guardan juicio, Los que hacen justicia en 

todo tiempo. Y únicamente hay una manera en la que puede ser así de consistente y es 

que tenga la mente de Cristo y esté lleno del Mismo Espíritu que levantó a Jesús de entre 

los muertos. 
  

En otras palabras, ha sido vivificado y vivificado en Cristo. 
  



Romanos 8:10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa 

del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 11 Y si el Espíritu de aquel que 

levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo 

Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en 

vosotros. 
  

Fíjense que Su Espíritu ha sido vivificado, lo que significa que ha sido dado vida a su 

cuerpo mortal por Su Espíritu que ahora vive en Ud. 
  

Y luego Pablo nos dice, Romanos 8:12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la 

carne, para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, 

moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis. 14 Porque 

todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. 15 Pues no 

habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis 

recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El Espíritu 

mismo (y solo hay Uno, El Espíritu, y ese es el propio Espíritu de Dios) Y así da 

testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios.  
  

¿Y cómo el propio Espíritu de Dios da testimonio a nuestro Espíritu de que somos 

verdaderamente Sus Hijos e hijas? Al dar testimonio, lo que significa que hay una 

manifestación en su vida, la forma en que conduce su vida que verdaderamente manifiesta 

y expresa que realmente está viviendo la misma Vida Divina por la que vivió Jesús. 
  

Luego leemos en Hechos 13:10 dijo: ¡Oh, lleno de todo engaño y de toda maldad, hijo 

del diablo, enemigo de toda justicia! ¿No cesarás de trastornar los caminos rectos del 

Señor? Y aquí vemos que la injusticia es una perversión o un desvío de la verdadera 

justicia. 
  

Y eso nos lleva a lo que el hermano Branham nos está diciendo aquí en Es Tu Vida Digna 

Del Evangelio 63-0630E P:107 Y antes de leer lo que él tenía que decir, solo miren ese 

título. Es Tu Vida Digna Del Evangelio. Este título nos dice mucho sobre la conducta 

de un hermano o hermana con respecto al Evangelio. 
  

Y luego el hermano Branham nos dice en ese sermón: "Expliquen su condición. No se 

puede. Ellas se cortan el cabello, usan ropa mundana, salen a caminar así a la calle. Y 

la Biblia de Dios advierte contra eso, aun prohíbe que una mujer siquiera ore con el 

cabello cortado. Y dice que un hombre… Y ella lo hace. Ella misma está declarando, 

ante su esposo, que en sí, ella es inmoral, y él tiene perfectamente el derecho de darle 

el divorcio y despacharla. Es exactamente correcto. La Palabra de Dios dice eso, y una 

mujer lo oye, y sigue luciendo el cabello corto, y dice ser Cristiana. ¿Si eso no es un 

neurótico, qué es un neurótico? Quiero entonces que alguien me diga lo que es un 

neurótico. Sí. Ellos son neuróticos. ¡Altamente educados, títulos, universidad! 

Dedicamos más tiempo educando a nuestros hijos, en—en algebra y biología, que en la 

Biblia y Jesucristo. No hay un muchacho en este país que no le pueda decir a uno quién 

es David Crockett. Ni la tercera parte de ellos pueden decirle a uno quién es Jesucristo. 

Luego, ¿no son neuróticos? Seguro, así es. ¡Pudiéramos seguir y seguir y seguir, en lo 



que hacen! Sólo recuerden. Y las iglesias lo aprueban, cuando la Biblia condena eso. 

¿Será el ministerio, neuróticos? Neuróticos educados. Así exactamente. Las iglesias 

aprueban eso. 
  

Ahora, yo quiero que miren esta neurosis a la que el hermano Branham se refiere aquí 

también como locura, y queremos entender y ver lo que él está diciendo a través de los 

ojos del Profeta de Dios y, por lo tanto, a través de los ojos de Dios. Recuerden que en el 

Salmo 103:7 nos enseña: "Sus (Dios) caminos notificó a Moisés, Y a los hijos de Israel 

sus obras". 
  

Entonces entendemos que el profeta verá cosas que vienen desde muy lejos, cosas que la 

gente no captará hasta que realmente vean la manifestación completa de esa cosa. Como 

dijo el hermano Branham: "Dios interpreta Su Palabra haciéndola cumplir ". 
  

Y yo quiero que noten las actividades o comportamientos que el Hno. Branham llama 

demencia o neurosis, y las llama locura social o neurosis social. Y observen lo que él 

clama, el corte del cabello de la mujer y el uso del cabello largo por parte del hombre. 
  

Las mujeres vistiendo ropa propia del hombre y el hombre vistiendo ropa propia de una 

mujer.  
  

Y él llama a eso inmoral y pervertido y la palabra pervertido se define como: cambiado 

a o siendo de una especie antinatural: 2 apartado de lo que es correcto; llegar a ser 

malvado; equivocado; distorsionado. 
  

Entonces, ¿por qué Dios estaría tan disgustado con una mujer que viste ropa que pertenece 

a un hombre? ¿Porque es sexista? ¡¡¡No!!! Porque todas estas cosas conducen a una 

perversión del espíritu y a un cambio de lo natural a lo antinatural. 
  

Existe el problema LGBT que vemos hoy, y es el resultado de la masculinización de la 

ropa y los cortes de pelo de las mujeres en los años 50 y 60 hasta que hoy se parece más 

a un hombre y los hombres feminizados lo hacen. Y la palabra masculinizar 

significa hacer masculino en carácter, calidad o apariencia: Y eso es lo que vemos en 

toda esta nación.           
  

El crecimiento sodomita LGBT comenzó con el comercio aparentemente inofensivo de 

estilos de ropa en los años 50 y 60.   Y el profeta de Dios vio venir esto y a dónde 

conduciría. 
  

Y el hermano Branham señaló la vestimenta y las acciones del carácter del espíritu en el 

sermón, Jehová Jireh Parte 1 62-0705 P:80 Y Tú hiciste un pacto con Adán, y otro con 

Eva; Tú hiciste diferente pacto, diferente uno del otro, y dijiste que era perversión para 

la mujer actuar como el hombre. Ella debería ser femenina, ella debería ser femenina y 

no masculina. Y hoy día, ella trata de ser masculina, y el hombre, femenino. 
  

Y nuevamente vemos lo mismo en su sermón, Es Tu Vida Digna Del Evangelio 63-

0630E P:104 Crimen, la nación, la nación tiene más crimen de lo que haya tenido antes. 

¿Qué anda mal? Adolescentes, miembros de iglesia, asesinando, hombres disparándoles 



a sus esposas y familias, y quemando sus hijos. Y miren la ola de crimen. ¿Y ellos no son 

neuróticos? Entonces ¿qué es lo que sucede? ¿Por qué sus acciones? Naciones 

desquiciadas por poder, cada una esperando tomarse cada… a las demás y hacer una 

bandera, una nación, ésa sería su bandera y su nación. ¡Desquiciadas por poder! La 

inmoralidad, ¡oh!, el mundo es más inmoral que antes. Mujeres desnudas por las calles, 

mujeres desnudas, ¿y dicen que ellos están en sus cabales? No pueden estarlo; 

sencillamente no pueden. 
  

Es Tu Vida Digna Del Evangelio 63-0630E P:103 Entienden. Quiero entonces hacerles 

una pregunta. ¿Por favor, expliquen sus acciones de hoy, si ellos no son neuróticos? 

Díganme ¿qué los hace actuar como lo hacen, si ellos no son neuróticos? ¿Ven?, 
  

¿Ven? el cambio de estilos en aquel entonces era un indicio de la demencia que ya había 

comenzado a manifestarse en la población. Y hoy el travestismo es sólo una señal de la 

demencia del tiempo del fin desatada entre el pueblo. 
  

El Dr. Paul R. McHugh, ex jefe de psiquiatría de Johns Hopkins, es 

un brillante ex psiquiatra jefe del Hospital Johns Hopkins. Ha 

escrito más de 125 artículos en revistas médicas revisadas por pares 

y ha publicado media docena de libros y se le cita diciendo 

recientemente que "cambiar el sexo de un ser humano no es posible. 

Y, en lugar de un movimiento sexual liberador, aquellos que 

piensan que son transgénero en realidad sufren de un trastorno 

mental que destruye la vida".   
 

Ahora, yo no creo que necesitáramos un psiquiatra altamente calificado que nos dijera lo 

que ya sabemos que es verdad. Sin embargo, es verdad. El Hermano Branham lo señaló 

hace cincuenta o sesenta años cuando lo vio en su infancia, y ahora lo vemos en las 

noticias todos los días. La demencia del tiempo del fin está aquí.  
  

Y Uds. pueden mirar a una persona que está loca y la 

mayoría de las veces Uds. pueden saber que lo es 

simplemente mirando su 

apariencia y su conducta. Yo 

creo que el hombre de la Casa 

Blanca de hoy también está 

mentalmente trastornado. No 

sólo podemos saberlo por su 

agenda, sino que todo lo que 

tienen que hacer Uds. es mirar al hombre y podrán ver 

ese espíritu de demencia en su apariencia.  
  

En un artículo de la revista Politico hay un artículo 

titulado, "¿Podría Estados Unidos elegir a un presidente 

con una enfermedad mental?" Sí. De hecho, probablemente ya lo hicimos. Por Alex 

Thompson noviembre/diciembre de 2015 y el artículo continúa diciendo: "las 



enfermedades mentales seguramente son más comunes en Washington de lo que el 

público sabe o quiere creer".  
 

Hno. Branham dijo en El Edén De Satanás 65-0829 P:78 ¡Y si es así y lo vemos que es 

así, igualmente están cegados! ¡Están cegados a estas denominaciones en las que 

Satanás los ha metido! ¡Y es una perversión de la Palabra original de Dios, de Su Reino 

y de Su plan para Sus hijos! Satanás ha torcido a los hombres y a las mujeres en estas 

cosas y ellos no lo saben. Una perversión. Ya no es un hijo de Dios, con flequillos 

colgando en la cara y vestido de pantalones cortos, caminando por la calle. ¿Un hijo de 

Dios? ¿Diácono en una iglesia, un pastor en el púlpito? No. ¡Ese no es un hijo de Dios! 

El no pasó por el filtro del pensar de Dios. Él no tendría puestas esas vestimentas de 

mujeres. De seguro él no se las pondría; tampoco usaría ella las vestimentas de hombre. 

No es un hijo de Dios, es un hijo de Satanás y una hija de Satanás (cosa dura para 

decir). Satanás ha triunfado en pervertir y en apoderarse de este mundo, haciéndolo su 

reino, sobre el cual el hombre fue puesto con libre albedrío para que escogiesen por sí 

mismos qué clase de vida deseaban. Eso muestra lo que está en su corazón. ¿Ven? 
  

El Dr. Paul R. McHugh, psiquiatra jefe jubilado de Johns Hopkins, dijo: "Los hombres 

transgénero no se convierten en mujeres", se convierten en "hombres feminizados", 

"imitadores" 

Por  Michael W. Chapman | 5 de mayo de 2016 | 11:46 a.m.EDT  
  

Dr. Paul R. McHugh (Medicina Johns Hopkins)  

El Dr. Paul R. McHugh, profesor de psiquiatría con servicios 

distinguidos en la Universidad Johns Hopkins y ex psiquiatra 

jefe del Hospital Johns Hopkins, que ha estudiado a las 

personas transgénero durante 40 años, dijo que es un hecho 

científico que "los hombres transgénero no se convierten en 

mujeres, ni las mujeres transgénero se convierten en 

hombres”. Todas esas personas, explicó en  un artículo para el 

Instituto Witherspoon , “se convierten en hombres feminizados 

o mujeres masculinizadas, falsificaciones o imitadores del sexo con el que se 

'identifican '”. Dr. McHugh, psiquiatra jefe en Johns Hopkins Hospital durante 26 

años, el instituto médico que inicialmente fue pionero en la cirugía de cambio de sexo (y 

luego abandonó la práctica) enfatizó que el meme cultural, o idea de que "el sexo de cada 

uno es fluido y una cuestión de elección" es extremadamente dañino, especialmente para 

los jóvenes. gente. 
  
"Caitlyn" Jenner. (AP)  

La idea de que la propia sexualidad es un sentimiento y no un hecho biológico “está 

causando mucho daño a las familias, los adolescentes y los niños y debe ser 
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confrontada como una opinión sin fundamento biológico dondequiera que surja”, dijo 

el Dr. McHugh en su artículo Transgenderism: Un meme patógeno . 

"Siempre trato de ser el niño entre los espectadores que señala lo 

que es real", dijo el Dr. McHugh, quien también es profesor de 

Psiquiatría y Ciencias del Comportamiento en Johns Hopkins. "Lo 

hago no sólo porque la verdad importa, sino también porque, en 

medio del alboroto, realzado ahora por la celebridad de Bruce 

Jenner y las fotografías de Annie Leibovitz, se encuentran muchas 

víctimas ". 

“Piense, por ejemplo, en los padres a quienes nadie, ni los médicos, 

ni las escuelas, ni siquiera las iglesias, ayudarán a rescatar a sus 

hijos de estas extrañas nociones de ser transgénero y de las vidas 

problemáticas que estas nociones presagian”, advirtió McHugh. 
  
Rara vez encuentran terapeutas que estén dispuestos a ayudarlos a 

"resolver sus conflictos y corregir sus suposiciones", dijo 

McHugh. "Más bien, ellos y sus familias sólo encuentran 

'consejeros de género' que los alientan en sus errores sexuales". 
 

Además, dijo, "tanto el gobierno estatal como el federal están 

buscando activamente bloquear cualquier tratamiento que pueda 

interpretarse como un desafío a las suposiciones y elecciones de los 

jóvenes transgénero". Pero hay mucha evidencia que demuestra que 

“transgénero” es una “cuestión psicológica más que biológica”, 

dijo el Dr. McHugh. 
  
 "De hecho, la disforia de género -el término psiquiátrico oficial para sentirse del sexo 

opuesto- pertenece a la familia de suposiciones igualmente desordenadas sobre el 

cuerpo, como la anorexia nerviosa y el trastorno dismórfico corporal", dijo  McHugh. 
  
"Su tratamiento no debe estar dirigido al cuerpo como ocurre con la cirugía y las 

hormonas, como tampoco se trata a pacientes anoréxicos temerosos de la obesidad con 

liposucción", dijo. De hecho, en Johns Hopkins, donde fueron pioneros en la cirugía de 

cambio de sexo, "demostramos que la práctica no aportaba beneficios importantes", dijo 

el Dr. McHugh. "Como resultado, dejamos de ofrecer esa forma de tratamiento en la 

década de 1970". 
  
Sin embargo, en los últimos años, la noción de que el sexo es fluido ha inundado la 

cultura. Esto "se refleja en todos lados en los medios de comunicación, el teatro, las 

aulas y en muchas clínicas médicas", dijo McHugh. Es biológicamente falso que uno 

pueda intercambiar su sexo,  explicó McHugh. 
  
 "Los hombres transgénero no se convierten en mujeres, ni las mujeres transgénero se 

convierten en hombres", dijo. “Todos (incluido Bruce Jenner) se convierten 

en hombres feminizados o mujeres masculinizadas, falsificaciones o 

http://www.thepublicdiscourse.com/2015/06/15145/
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personificaciones del sexo con el que se 'identifican'. En eso reside su problemático 

futuro”. 
  
Cuando "el tumulto y los gritos mueren", continuó McHugh, "no resulta fácil 

ni prudente vivir con un traje sexual falso", la cultura apoya firmemente a las personas 

transgénero y documenta su malestar mental de por vida”. "Diez a 15 años después de 

la reasignación quirúrgica, la tasa de suicidio de aquellos que se habían sometido a una 

cirugía de reasignación de sexo aumentó a 20 veces la de sus pares comparables", dijo 

McHugh. 
  
No obstante, la falsa "suposición de que la naturaleza sexual de uno no está alineada con 

su sexo biológico" puede tratarse con terapia y medicamentos, dijo McHugh. Además, 

destacó que “lo que se necesita ahora es un clamor público por una ciencia coherente 

(ciencia biológica y terapéutica) que examine los efectos reales de estos esfuerzos para 

'apoyar' la transgénero”. “Pero prepárense si quieren enfrentar este asunto”, advirtió el 

Dr. McHugh. “El infierno no tiene más furia que un interés creado disfrazado de 

principio moral. El artículo del Dr. McHugh, Transgenderism: A Pathogenic Meme, se 

puede leer completo en el sitio web del Instituto Witherspoon. 
  

El apóstol Pablo nos advirtió en el primer capítulo de Romanos lo que sucedería cuando 

una persona abandona la Palabra de Dios. Dijo Romanos 1:20 Porque las cosas 

invisibles de él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación 

del mundo, siendo entendidas por medio de las cosas hechas, de modo que no tienen 

excusa. 21 Pues habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron 

gracias, sino que se envanecieron en sus razonamientos, y su necio corazón fue 

entenebrecido. 22 Profesando ser sabios, se hicieron necios, 23 y cambiaron la gloria 

del Dios incorruptible en semejanza de imagen de hombre corruptible, de aves, de 

cuadrúpedos y de reptiles. 24 Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, en 

las concupiscencias de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios 

cuerpos, 25 ya que cambiaron la verdad de Dios por la mentira, honrando y dando culto 

a las criaturas antes que al Creador, el cual es bendito por los siglos. Amén. 26 Por esto 

Dios los entregó a pasiones vergonzosas; pues aun sus mujeres cambiaron el uso 

natural por el que es contra naturaleza, 27 y de igual modo también los hombres, 

dejando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lascivia unos con otros, 

cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos la 

retribución debida a su extravío. 28 Y como ellos no aprobaron tener en cuenta a Dios, 

Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer cosas que no convienen; 29 

estando atestados de toda injusticia, fornicación, perversidad, avaricia, maldad; llenos 

de envidia, homicidios, contiendas, engaños y malignidades; 30 murmuradores, 

detractores, aborrecedores de Dios, injuriosos, soberbios, altivos, inventores de males, 

desobedientes a los padres, 31 necios, desleales, sin afecto natural, implacables, sin 

misericordia; 32 quienes habiendo entendido el juicio de Dios, que los que practican 

tales cosas son dignos de muerte, no solo las hacen, sino que también se complacen con 

los que las practican. 

http://journals.plos.org/plosone/article?id=10.1371/journal.pone.0016885
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Entonces vemos que cuando los hombres se apartan de la Palabra Viva, se abren a 

influencias satánicas que les provocan demencia y se expresan en hombres y mujeres que 

hacen cosas que no les resultan naturales. Provoca un espíritu retorcido que tiende a ir en 

contra de la misma naturaleza para la que fueron creados. 
  

Hay más de 5.400 artículos en Internet que tratan sobre las enfermedades mentales en la 

Casa Blanca. Eso significa que es muy evidente lo que está pasando, y aquellos que 

deseen enterrar la cabeza en la arena seguirán negando estas verdades, tal como el pueblo 

de Roma cuando era muy evidente que Nerón estaba loco. 
  

Encontramos al hermano Branham diciéndonos en su sermón, El Edén De Satanás 65-

0829 P:91 "Ahí mismo en nuestros radios y televisores toda clase de suciedad y boberías, 

y Hollywood; toda clase de vestidos sexuales, sucios y asquerosos para las mujeres. Y 

los hombres se pervirtieron y se vistieron de mujer y cortándose el cabello como las 

mujeres y las mujeres como el del hombre. Oh, Dios, en qué hora más terrible estamos 

viviendo. Oh, ven Señor Jesús, ven. Ven, Señor, purifícanos por la Sangre Quita de 

nosotros toda suciedad y engaño. Permítenos vivir, Señor. Permítenos vivir bajo la 

Sangre constantemente delante de Ti. Ese es el deseo de nuestro corazón y nuestro ruego 

sincero. 
  

Nuevamente en El Edén De Satanás 65-0829 P:77 él dijo: "Hombres, Uds. pueden 

diferir conmigo en esto, pero esa es la Verdad. Uds. han sido pervertidos y no lo saben. 

Uds. no son ... ya ni actúan como hombres. Están llegando a ser tan delicados, de pronto 

ya no serán nada - tanto hombres como también mujeres. Ellos son una sociedad. Son 

una organización. ¿Por qué? "Juan, el vecino, usa pantalones cortos, ¿por qué no puedo 

yo? Luela desea que yo los use porque Juan los usa. Y bien, si Susie Jane los puede usar, 

pues también puede usarlos Martha Jane, o Susie Lou", o cual sea el nombre. ¿Ven? 

¿Ven? Es una sociedad. Es una organización. Espiritualmente Uds. pertenecen a ella y 

no lo saben. 
  

Y nuevamente en su sermón, La Paradoja 64-0206B P:36 el hermano Branham nos 

advirtió: "Hace unas cuantas semanas, en nuestras reuniones en la ciudad de Nueva York, 

yo salí una noche del auditorio Morris, e íbamos caminando por la calle, mi hijo y yo. Y 

nosotros—nosotros miramos la gente, y había miles, y hombres con cabellos como 

mujeres, Uds. saben, lo que llaman cabello encrespado, y—y con zarcillos, y con 

pantalón apretado, y jóvenes blancos y de color, Uds. saben lo que quiero decir, hombres 

y mujeres juntos. Y—y ellos, y ellos… Una pobre mujer anciana se cayó en la calle y 

nadie la levantó, simplemente siguieron adelante. Y yo la ayudé a recoger sus naranjas, 

y la levanté de esa manera, la pobre mujer tenía como unos setenta años. Y—y ella me 

miró muy extraño, y se fue por la calle. Yo le hablé a un taxista al respecto. Él dijo: 

“Señor, cuando alguien viene a Nueva York y se comporta como que está en su mente 

cabal”, él dijo, “Nosotros sabemos que él es un extraño”. ¿Ven? Dijo: “Ellos son gente 

buena”, dijo, “pero ellos simplemente entran en esa onda”. Dijo, “Ud. toma a un 

hombre que venga acá, y no tarda mucho hasta que él está en esa misma condición. Él 



viene aquí y trata de hacer todo”. Dijo: “Ud. pudiera caer allí y morir en esa calle, con 

un ataque al corazón, y alguien pensaría que Ud. estaba borracho. Ellos nunca lo 

tocarían a Ud.; lo dejarían a Ud. tirado allí que se muriera”. Vean, no es la intención 

de ellos ser así. Pero es que entran en esa onda. 
  

Y del sermón, Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P:2 Pensaba, 

como dijo el Hermano Henry, “esos hombres con ese cabello como las mujeres deberían 

tenerlo”, ¿ven Uds.? Eso—eso—eso es cierto. Parece como el…Yo veo a estos 

muchachos como tienen ese cabello, ellos aún se ponen estos rizadores, alrededor de su 

cara. Yo no sé, yo…a veces me desanimo. Parece como que es—es un verdadero tiempo 

de perversión. Los hombres están procurando usar ropa de mujer, y las mujeres usando 

ropa de hombre. Y el hombre dejándose el cabello como la mujer, y las mujeres 

teniendo el cabello como el hombre. ¿Qué está pasando con esta gente? ¿Realmente se 

habrá perdido el último hilo de la decencia y honor, con respecto a esta nación y esta 

gente, y este mundo? Este es un tiempo horrible, pero es el tiempo más glorioso para 

predicar el Evangelio. 
  

Obras Es La Fe Expresada 65-1126 P:136 Nos damos cuenta, Padre, que somos una 

generación de gente moribunda. Estamos enfrentando… Encarando— encarando la 

Eternidad. El mundo se ha vuelto demente. Homicidios; niñas siendo cortadas en 

pedazos y ultrajadas; la gente, los hombres luciendo su pelo como mujeres, y mujeres 

como hombres, están pervirtiéndose. La raza está muriendo. El mundo está muriendo. 

Todo está muriendo. La iglesia está muriendo. Oh, Dios, trae Vida. Trae Vida, oh Dios, 

Vida de la fe. Revélate a estas personas, Señor. Yo sólo puedo orar y poner mis manos 

sobre ellos. Pero Tú eres El que los puede sanar, y solamente Tú puedes sanarles. Ruego 

que así sea Padre, a cada uno de ellos. Concédelo, con mis manos sobre ellos, y pidiendo 

con todo mi corazón; en el Nombre de Jesucristo, sana estas personas. Amén. 
  

El Fiel Abraham 61-0312 P:55 Miren, este primer hombre, Adán, mírenlo. En espíritu 

él era ambos, femenino y masculino. Y luego él fue hecho carne. Y no tenía una ayuda 

idónea. Entonces Dios... Una mujer no está en la creación original de Dios. Ella es un 

producto secundario del hombre. Así que para hacerlos uno, para mostrar lo que El hizo, 

El abrió el costado de Adán, y tomó una parte de la carne de Adán (para que así ellos no 

estuvieran separados, sino que ellos fueran uno), y tomó una parte del espíritu de Adán, 

una parte de la carne de Adán, tomó el espíritu femenino de Adán e hizo a Eva. Y cuando 

Uds. ven a una mujer, de la manera que lo hacen algunas de nuestras mujeres 

modernas, con cortes de cabello como hombres, que fuman como hombres, maldicen 

como hombres... Cuando Uds. ven a una mujer que quiere ser masculina, allí hay una 

perversión en alguna parte. Y cuando Uds. ven a un hombre afeminado con un... parece 

que tiene un pato sentado detrás de su cabeza, y demás así, y que siempre quiere usar 

ropa que usan las mujeres, allí hay algo pervertido en alguna parte. Dios hizo a los 

hombres para que sean hombres, y a las mujeres para que sean mujeres. La Biblia 

dice.... 
  



Liderazgo 65-1207 P:119 ¡Oh, Dios, concédeme ir, Señor! No me dejes atrás, Jesús. 

Permíteme ir Contigo, Padre. Yo no quiero quedarme aquí en esta tierra para ver llegar 

estas tribulaciones. Yo no quiero quedarme aquí en esta demencia. Yo no quiero estar 

aquí cuando esas escenas horribles… la gente perdiendo la mente. Vemos a hombres 

actuando como bestias y luciendo como bestias; y las mujeres queriendo lucir como 

animales, con pintura en la cara. Sabiendo que estas cosas han sido predichas para 

suceder, que la cosa acontecerá, ellos enloquecerán a tal grado que hasta langostas se 

levantarán con pelo como mujeres para atemorizar a las mujeres; y dientes como de 

leones y cosas que Tú has dicho; la condición mental de la gente estará completamente 

deteriorada. Vemos que eso se está desarrollando ahora mismo, Señor. ¡Ayúdanos! 

Restáuranos a la mente cuerda de Cristo Jesús nuestro Señor. ¡Oh, gran Líder de Vida 

Eterna!, recibimos Tu promesa en esta noche, Padre. Yo ruego por este pueblo. Yo ruego 

por cada uno de ellos, en el Nombre de Jesucristo, Señor. Oro que Cristo, el Hijo de 

Dios, entre en los corazones de cada uno de nosotros, Señor, y nos moldee y nos haga 

nuevas criaturas en Cristo Jesús. Concédelo, Señor Dios. Te amamos. Y queremos que 

nuestra disposición… que nuestro cambio entre a nosotros, que podamos ser Tus hijos, 

sentir Tu Espíritu moviéndose en nuestros corazones, Señor; enterneciéndonos y 

despertándonos a ver esta edad demente en la que estamos viviendo. Concédelo, Dios. 

Cuando vemos jovencitas tan enredadas en la telaraña del diablo; jóvenes, mentes 

pervertidas; niños adictos a las drogas, fumando cigarrillos, bebiendo, inmorales: es el 

Edén de Satanás. 
  

Cuando Les Fueron Abiertos Los Ojos, Le Reconocieron 64-0312 P:29 Examinando 

a Jack Ruby, el otro día, por demencia. Siguen haciéndolo. El mundo entero está 

demente. Claro, el hombre está demente. Un hombre no podría dispararle a otro sin estar 

demente. El mundo entero está demente. Ciertamente, lo es. El campesino, él está 

demente para el hombre de negocios. El hombre de negocios está demente para el 

campesino. ¿Quién está demente? Todo el grupo lo es. Solamente hay una cosa sana, y 

esta es Jesucristo el Hijo de Dios, y Su Evangelio tiene la respuesta para todo. Nuestros 

libros de psicología, y todas estas cosas, son tonterías. Si está contrario a esta Palabra, 

tírenlo. La Palabra de Dios está correcta, y todos los demás están equivocados. Nosotros 

vemos estas cosas. ¡No me sorprende que el mundo se haya empapado de sangre! ¡No 

me sorprende que las cosas son como las son ahora! Nosotros no…Es solamente que 

cada vez…Me pregunto si Oswald, que asesinó a nuestro Presidente, me pregunto si él 

hubiera recibido un examen de demencia. Lo dudo. Pero, ven, ¿cómo es que un hombre 

puede entrar y dispararle a otro hombre, luego tomar su vida y seguir adelante? Ahora, 

yo estoy en Texas, y me detendré en eso. Pero déjenme decirles algo…el Señor se 

encargará de todo, algún día, en Su Venida. Noten, usted no tiene ningún derecho para 

tomar la vida de ningún hombre. No, señor. Dios es el único que tiene el derecho de 

tomar una vida. Es cierto. 
  

Oremos ... 
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